

## Le Manager sélectionneur du Cameroun se veut optimiste.

Le Cameroun s'est incliné (0-1) face à la Suisse pour son premier match du groupe G du mondial 2022. Malgré cette défaite, Rigobert Song continue de penser que l'objectif fixé par le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o fils, reste le même. Ramener le trophée à Yaoundé au soir du 18 décembre 2022.

«Nous avons certes perdu notre premier match, mais tout est encore possible. En 1990 pour la Coupe du monde en Italie, l'Argentine avait perdu son premier match contre le Cameroun mais l'Argentine est allée jusqu'en finale. Après notre défaite contre la Suisse, nous avons encore deux matches à jouer. Il y a toujours de l'espoir. Tout est encore possible, j'y crois » a déclaré Rigobert Song en la conférence d'après match contre la Suisse.

Le match Cameroun contre Serbie de lundi prochain s'annonce donc décisif. Le Cameroun devra l'emporter pour espérer jouer les huitièmes de finale après son dernier match face à la Seleçao le 02 décembre prochain.